

Denia Caballero, heureuse mais pas satisfaite de sa médaille de bronze



La Havane, 16 août, (RHC/PL).- La spécialiste cubaine du lancer de disque, Denia Caballero s'est dite heureuse mais pas satisfaite de sa médaille de bronze à Rio. Chacun comprend. Après avoir remporté les championnats du monde à Beijing l'année dernière, elle aspirait à la médaille d'or.

«Je suis contente du bronze mais je suis venue pour l'or. Je me suis employée à fond dans la compétition. Mais chapeau pour Sandra Perkovic. Elle est extra. Elle a passé toute la saison à lancer le disque au-delà des 68 mètres.» a déclaré Denia Caballero qui a fait un lancer de 65,34, mètres.

Sandra Perkovic a lancé le disque à 69,21 mètres pour ainsi remporter la médaille d'or et la Française Meline Robert Michon, celle d'argent avec un lancer de 66,73 mètres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/103082-denia-caballero-heureuse-mais-pas-satisfaite-de-sa-medaille-de-bronze>



Radio Habana Cuba